

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Sistem Saraf Manusia di Kelas XI SMA Santa Maria Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ahmad Safwan S. Pulungan, S.Pd, M.Si, Bapak Mhd.Yusuf Nasution, M.Si dan Ibu Dra. Uswatuh Hasanah, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama menjalani masa perkuliahan. Semua Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pengawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah mengajari, mendidik, serta membantu penulis selama masa perkuliahan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Santa Maria Medan Suster Irene Br Sitohang SFD yang telah memberi izin penulis untuk mengadakan penelitian di SMA Santa Maria Medan dan guru Biologi di SMA Santa Maria Medan Bapak Sabdan Tarigan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Suralit Ginting dan Ibunda Raskita Br Karo, Abang Jhon Ginting, Adik Eunika Silvia Br Ginting dan seluruh keluarga, atas doa dan dukungan semangat

dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada para Pastor, Suster, Diakon dan Frater yang senantiasa mendoakan, memberi motivasi dan bimbingan selama perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini selesai. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Sefri Wahyu Fernando Gultom, Amd dan Martini Dornauli Silitonga yang telah membantu penulis sebagai observer dalam penelitian ini. Serta semua sahabat yang telah mendoakan, memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Demikianlah, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2018
Penulis,

Riduan Hilarius Ginting
NIM. 4141141064

THE
Character Building
UNIVERSITY